

Kleines Advents Frühstück

Obwohl vorher als adventliches Frühstück im Tannenhof Grottendieck angekündigt, wartete eine Überraschung auf uns. Die große Deele war schon weihnachtlich festlich geschmückt, ein riesiger Weihnachtsbaum imponierte in der Mitte, die ehemaligen Boxen für das Vieh waren liebevoll mit weihnachtlichen Assessoires reichlich geschmückt und unsere Frühstückstafel mittendrin. Gleich nach dem Öffnen der Deelentür empfing uns in der Festdiele eine wohltuende Wärme vom großen Kachelofen, die frischen Brötchen und das bodenständige Frühstücksgedeck warteten schon duftend auf uns.

Zur Weihnachtszeit bestimmen Weihnachtsbäume und Adventsschmuck das Bild des idyllisch im südlichen Osnabrücker Land gelegenen niedersächsischen Bauernhofes. Das adventliche Frühstück in Küingsdorf bei Melle sollte, so Frost, eine offizielle Weihnachtsfeier, von denen es ja nicht nur genügend gibt, die aber in unserer Selbsthilfegruppe zunehmend weniger Zuspruch fanden, ersetzen. Bei den angeregten Gesprächen und dem fröhlichen Miteinander fühlten sich alle, auch jene, die sonst weniger unsere Gruppenabende besuchen, doch sehr wohl, nicht nur weil der Senior des Hauses mit der Drehorgel für musikalische Stimmung sorgte. Manfred hatte noch eine weitere Überraschung mit seiner Erzählung von der Weihnachtsmaus parat. Solche Veranstaltungen, das war die einhellige Meinung, dienen der Festigung und dem Zusammenhalt unserer PSA Gruppe.

Bielefeld 20.12.2016 WDF

